

TK-News

Informationen für die Presse

TK Landesvertretung Sachsen - Anhalt ♦ Olvenstedter Straße 66 ♦ 39108 Magdeburg

Gedenkbaum für Organspender in Wernigerode gepflanzt

Wernigerode, 13. November 2012. Zur Ehrung aller Organspender wurde heute in Wernigerode eine Linde als Gedenkbaum in der Gustav-Petri-Straße gepflanzt. Diesen Baum erhielt die Stadt als Siegerpreis im Städtewettbewerb zur Organspende, der durch die Techniker Krankenkasse (TK) initiiert wurde. Die heutige Baumpflanzaktion fand im Beisein von Oberbürgermeister Peter Gaffert, dem Leiter der Landesvertretung der TK, Jens Hennicke und der geschäftsführenden Ärztin der Region Ost der Deutschen Stiftung Organtransplantation (DSO) Frau Dr. Christa Wachsmuth statt. Wie auch die Organspende steht der Baum als Symbol für das Leben und den Tod.

"Die TK setzt sich bereits seit Jahren für intensive Aufklärung zur Organspende ein. Unser Städtewettbewerb verfolgte genau dieses Ziel. Das wir auf dem richtigen Weg sind, haben uns die vielen Gespräche gerade hier in Wernigerode gezeigt", so Jens Hennicke, Leiter der TK-Landesvertretung.

"Organspende ist ein überaus sensibles Thema. Dieser Gedenkbaum soll dabei ein dauerhaftes Zeichen setzen und ich hoffe, dass er zum Innehalten und Nachdenken anregt" sagte Oberbürgermeister Peter Gaffert.

Hintergrund:

Im Juni dieses Jahres führte die Landesvertretung der Techniker Krankenkasse in Sachsen-Anhalt in fünf Städten einen Wettbewerb zur Organspende unter dem Motto "Von Mensch zu Mensch" durch. Experten der Deutschen Stiftung Organtransplantation (DSO), Betroffene aus verschiedenen Selbsthilfegruppen sowie Mitarbeiter der TK, haben die Besucher des Aktionsstandes beraten, Ihnen manche

Für Rückfragen: Heike Grodde, Tel. 0391-73 94 470, Fax 0391-73 94 444
eMail: heike.grodde@tk.de , Homepage: www.tk.de/lv-sachsenanhalt

TK-News

Informationen für die Presse

Ängste genommen und Vorurteile zur Organspende aus dem Weg geräumt. Die Einwohner der entsprechenden Städte waren im Rahmen des Wettbewerbes dazu aufgerufen, für ihre Stadt zu punkten, indem Sie sich über die Organspende informierten, ihren Organspendeausweis vorzeigten oder diesen am Stand ausfüllten. Insgesamt haben das landesweit rund 750 Sachsen-Anhalter getan.